
第１回 学校運営協議会報告 

  ２０１９年５月１７日（金）開催 

１，はじめに 

大正中学校は、本年度から家庭と地域、学校が協働して、教育目標である「自

己、および自己を取り巻く世界と向き合い、それをより良い方向へ変革しよう

とする生徒の育成」を目指し、学校運営協議会を行うことになりました。 

協議会委員は以下のみなさんです。 

松嶋秀典さん（市教育委員）、仲川雅博さん（中学生友の会支える会代表）、福

本義久さん（学識経験者）、仲川久仁子さん（前ＰＴＡ会長）、石口嘉美さん（Ｐ

ＴＡ会長）、西川覚さん（保護司）、向本博俊校長、泉智博教頭、石本智子（地

域担当）、圓丘洋行（地域担当）の 10名です。当日は急なお仕事等で欠席の方

もおられましたが、地域担当の坂田眞知子教員も加わり 8人での会議となりま

した。 

２，協議 

① 現状報告 

向本校長から 

まず、「大正中学校運営協議会会則」が配られ、

協議会の目的等について説明がありました。 

そのあと、「2019年度学びの手引き」「教育実践

計画 2019」を用いながら、現在、大正中がどのように学びを創造していこうと

しているのかについて委員

に説明されました。特に、

以下の「大正グランドデ

ザイン」を示し、現在行

っている授業づくり、集

団作りについて、また、

学校運営協議会を 3つの

部会に分けて行っていく

ことなど、説明がありま

した。 

 

 

 

 



②大正中学校ホームページを毎週（水）に更新していることについて 

向本校長から 

「今年もホームページを使って発信を続けております。・・・行事があるとき

だけでなく、できるだけ、リアルタイムで子どもたちの学習活動等をアップし

ていくつもりです。また、委員の皆さんには、いろんなところで大正中学校の

ホームページを宣伝していただけたら有り難いです。よろしくお願いします。」

と話があり、委員さんからは「いつも、見ていますよ。」「そうなんですね、ぜ

ひ見せていただきます。」という声が返っていました。 

 

③5月 20日に行われる「みんなの授業研」について 

 （ここからはフリートークになりました） 

特徴的な意見は以下の通り 

○大正中の授業をみんなで創っていく。 

◯3つの部会があるので、それぞれ得意な分野で参加・参画していきたい。 

○次回は「みんなの授業研」と同日に協議会が開催されるのでぜひ参加したい。 

 

午後 4時から会議に参加頂き、終了したのは午後 6時半を過ぎていました。

様々な立場から、貴重なご意見をたくさんいただきました。 

 

※次回の学校運営協議会は 6月 18日（火）午後 2時～「みんなの授業研」、研

究討議、協議会会議の予定です。 

 


